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岩中生代表が由利本荘市中学生会議に参加しました。
１月１８日（木）に由利本荘市役所の議場、正庁で、中学生会議が行われました。中学

生の公民的意識を高めること、生徒会のリーダーとして自校の生徒会活動の活性化を図る

ことなどを目的に、各中学校２名の代表者が集いました。本校からは２名の生徒会副会長

が参加しました。

今回の中学生会議では「由利本荘市をもっと魅力あるまちにするために自分たち中学

生ができることはなにか」というテーマのもと、自分たちの意見を積極的に発信し、と

ても有意義な話し合いを行うことができました。

中学生会議は由利本荘市の市役所の４階にある議場で行われました。そこはテレビで

しか見たことがない場所で、引き締まった雰囲気が伝わり緊張しました。

４グループに分かれ、他校の生徒と協議をしました。自分には考えもつかなかった、

地域を巻き込んであいさつ運動やいくつかの学校での合同文化祭などの興味深い意見が

飛び交っており、賛同のうなずきが絶えずでてしまいました。

この協議を行う前は初めて会う人ばかりで上手くやれるかどうか不安でしたが、全員

が意欲的に発言してくれたおかげで、途中からはそんな思いが消え、楽しんで行うこと

ができました。

今回のことを通し、私は自分が由利本荘市のために何ができ、それをするためにはど

うしたらいいかということを学ぶことができました。今回学んだことを今後の生徒会活

動に生かし、岩城地域、そして由利本荘市をより魅力あるまちにできるように頑張って

いきたいです。 生徒会副会長

私は中学生会議に参加して得られたことがたくさん

ありました。

最初は、会場の雰囲気からか、とても緊張していま

した。ですが、会議が始まると、活発な意見交換の中

で緊張もほぐれ、自分の考えをしっかりと伝えること

ができたと思います。他校の取組を聞く場面では、岩

城中学校にはない、それぞれの学校特有のものがあり、

新鮮な気持ちで聞くことができました。また今回のテ

ーマである「由利本荘市をもっと魅力のあるまちにす

るために自分たちにできることはなにか」について話

した場面では、インターネットの活用や他校との交流

が挙げられ、よりよい会議となりました。

今回得られたことは、これからの岩城中、由利本荘

市をよい方向に変えられるものだと思います。今後は

得たことを生かし、さらなる発展につなげていきたい

です。 生徒会副会長


